



ILUMINANDO LAS PROFUNDIDADES INEXPLORADAS: ZENITH PRESENTA UNA NUEVA EDICIÓN DEL DEFY EXTREME DIVER

Tras presentar su nueva línea de relojes para buceadores a principios de este año en Watches & Wonders como una continuación contemporánea de la larga historia de los robustos relojes DEFY, concebidos para enfrentarse a condiciones exigentes y extremas, ZENITH presenta una nueva edición del DEFY Extreme Diver con una esfera blanca plateada.

"Extreme" tanto por dentro como por fuera. El DEFY Extreme Diver es el último de una larga serie de relojes DEFY, que se remontan a 1969. Como colección diseñada para desafiar a los elementos y ofrecer una robustez y resistencia ejemplares, un reloj para buceadores siempre ha sido una extensión natural de la línea más atrevida de ZENITH. Manteniendo el distintivo diseño del DEFY con su característica caja angular y bisel facetado, ZENITH incorporó todos los elementos necesarios para crear un reloj para buceadores, incluido un bisel rotatorio y toques de color brillantes para poder leer al instante bajo el agua y en las condiciones más extremas donde la visibilidad es limitada. El DEFY Extreme Diver, inspirado tanto en los históricos modelos DEFY para buceadores como en la encarnación moderna de la línea DEFY, en particular el DEFY Extreme, es un reloj para buceadores lleno de funciones que es intrínsecamente un ZENITH DEFY, construido para soportar las condiciones extremas que se dan en los entornos más exigentes, en las que el hielo, la niebla y las oscuras aguas profundas requieren unas prestaciones y una legibilidad mejoradas.

Con una silueta singular, familiar y moderna, el diseño de gran complejidad de la caja de este DEFY Extreme Diver sirve para mejorar su rendimiento. Su caja angular con un diámetro de 42,5 mm está fabricada con titanio, un metal que no solo cuenta con una notable relación peso solidez, sino que también es altamente resistente frente a la corrosión del agua salada. La caja está equipada con una válvula de escape de helio para el buceo de saturación. El bisel rotatorio unidireccional de cerámica negra, por encima del bisel dodecagonal fijo, cuenta con bordes acanalados que ofrecen un mejor agarre cuando se está trabajando, incluso con los guantes. El bisel está grabado y relleno con Super-LumiNova para ofrecer una cómoda legibilidad bajo el agua, cuando luz es débil.

La corona a rosca sobredimensionada, diseñada para fijarse firmemente en su sitio pero con un agarre suficiente para funcionar con facilidad, está protegida con protectores de corona de titanio en ambos lados. Al igual que el histórico DEFY A3648 de 1969, el DEFY Extreme Diver cuenta con una estanqueidad de 600 metros (60 ATM), es decir, 1969 pies, un número simbólico para el DEFY Diver. No solo cumple los estándares ISO 6245 para relojes para buceadores, que incluye ISO 764 para paramagnetismo e ISO 1413 para la resistencia a los golpes, lo que lo convierte en un reloj para buceadores completo adaptado a las condiciones más exigentes.

La esfera, una especie de firma de la línea contemporánea DEFY, presenta un motivo geométrico de estrellas de cuatro puntas grabadas, un símbolo que apareció por primera vez en los modelos DEFY en el fondo de caja y en la corona en 1969. La esfera, sobre todo para este nuevo DEFY Extreme Diver, se realiza en un tono blanco plateado con acabado de rayos de sol, con rayos que emanan de la estrella ZENITH aplicada a las 12 horas. La fecha a las 3 horas también va a juego con el color de la esfera.

La esfera del DEFY Extreme Diver, teniendo en cuenta la legibilidad, está engastada con agujas de gran tamaño e índices de las horas aplicados con tres pigmentos diferentes de Super-LumiNova grado "X1" con emisiones claras en azul, verde y amarillo. Este ligero indicador permite distinguir al



instante las horas, los minutos y los segundos. Los toques de naranja brillante evocan los históricos modelos DEFY Diver, de una época en la que se creía que el naranja brillante era el color más legible bajo el agua.

El DEFY Extreme Diver está equipado con el calibre de manufactura automático de alta frecuencia El Primero 3620 SC con reserva de marcha de 60 horas, visible a través de un fondo de caja abierto, una función poco frecuente entre los relojes para buceadores. Esta versión de El Primero cuenta con un escape paramagnético con componentes clave en silicio no metálico.

El brazalete de tres eslabones de titanio completa el DEFY Extreme Diver, junto con las dos correas incluidas. La primera correa adicional es de caucho negro FKM con textura efecto "cordura" que cuenta con orificios en el lateral para permitir el paso del agua. Para usos más profesionales, el DEFY Extreme Diver también cuenta con una correa extralarga fabricada con redes de pesca recicladas, pensada para llevar sobre un traje de neopreno, con piezas finales específicas para pasar la correa de una sola pieza a través y por debajo de la funda para que el ajuste sea seguro.

El nuevo DEFY Extreme Diver está disponible en exclusiva en las boutiques físicas y online de ZENITH y en distribuidores autorizados de todo el mundo.

ZENITH: TIME TO REACH YOUR STAR.

ZENITH existe para inspirar a las personas a perseguir sus sueños y hacerlos realidad contra todo pronóstico. Desde su fundación en 1865, ZENITH se ha convertido en la primera Manufactura relojera suiza integrada verticalmente, y sus relojes han acompañado a figuras extraordinarias que soñaron a lo grande y lucharon para lograr lo imposible, desde el vuelo histórico de Louis Blériot a través del canal de la Mancha hasta el salto libre estratosférico de Felix Baumgartner que batió todos los récords. ZENITH pone el foco sobre mujeres visionarias y revolucionarias, celebrando sus logros y creando la plataforma DREAMHERS para que las mujeres compartan sus experiencias e inspiren a otras a hacer realidad sus sueños.

Con la innovación como estrella guía, ZENITH dota a todos sus relojes de exclusivos movimientos desarrollados y manufacturados internamente. Desde la creación de El Primero en 1969, el primer calibre de cronógrafo automático del mundo, ZENITH no ha dejado de dominar la precisión de alta frecuencia y ofrece mediciones del tiempo en fracciones de segundo, como las décimas de segundo en la colección CHRONOMASTER y las centésimas de segundo en la colección DEFY. Con la innovación como sinónimo de sostenibilidad, la iniciativa ZENITH HORIZ-ON afirma los compromisos de la marca con la inclusión y la diversidad, la sostenibilidad y el bienestar de los empleados. ZENITH ha dado forma al futuro de la relojería suiza desde 1865 acompañando a aquellos que se atreven a desafiar sus propios límites y alcanzar nuevas cotas. The time to reach your star is now.

DEFY EXTREME DIVER

Referencia: 95.9600.3620/01.1300

Puntos clave: reloj El Primero con tres agujas, mecanismo de parada del segundero, bisel giratorio unidireccional de cerámica negra relleno con Super-LumiNova, motivo de cielo estrellado en la esfera, corona a rosca, válvula de helio, estanqueidad de 600 m, sistema integral de correas intercambiables

Movimiento: El Primero 3620 SC

Frecuencia: 36 000 alt/h (5 Hz)

Reserva de marcha: 60 horas aproximadamente

Funciones: indicación de horas y minutos en el centro, segundero central, indicador de la fecha a las 3 horas

Acabados: nueva masa oscilante con forma de estrella y acabado satinado

Precio: 10 900 CHF/11 800 €

Material: titanio cepillado

Estanqueidad: 60 ATM

Caja: 42,5 mm

Grosor: 15,5 mm

Esfera: rayos de sol plateada

Agujas: rodiadas, facetadas y recubiertas de Super-LumiNova X1

Índices: rodiados, facetados y recubiertos de Super-LumiNova X1

Cristal: cristal de zafiro plano con tratamiento antirreflectante en ambas caras

Fondo: cristal de zafiro transparente

Brazalete y cierre: sistema integral de correas intercambiables. 3 correas incluidas: 1 de caucho negro con cierre desplegable, 1 de tejido blanco con hebilla ardillón y 1 brazalete metálico con cierre desplegable

